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In un convegno a Termoli ribadita l'importanza della neonata Facoltà

"Ingegneriac~ruciale per lo sviluppo"
Presenti all'incontro ilpresidenteMichele 10rio e l'assessore Pio Romano

Ieri pomeriggio a Termoli,
presso l'Aula Adriatico della
sede della Facoltà d'Inge-
gneria, si è tenuto un impor-
tante convegno dal titolo:
"Una nuova qualità nella
progettazione. Costruzione e
gestione della Casa Socia-
le." L'incontro, promosso
dall 'Università degli Studi
del Molise, in collaborazio-
ne con l'Istituto Autonomo
Case Popolari della Provin-
cia di Campobasso, è nato
con l'intento di sottolineare
l'importanza del ruolo che la
Facoltà di Ingegneria andrà
a ricoprire nell' attesa f~se
di rilancio infrastrutturale
del territorio.
La neonata Facoltà dovrà
garantire, in una regione ad
elevato rischio sismico e ca-
ratterizzata da una forte fra-
gilità idrogeologica, una
maggiore competenza speci-
fica e un rafforzamento della aperti alle 16.00, con i con- Al dibattito hanno partecipa-
cultura della prevenzione e sueti indirizzi di saluto del to anche il Senatore e Presi-
della sicurezza dei sistemi Rettore Giovanni Cannata e dente della Regione Molise
edilizi. del Preside di Ingegneria, il Michele Iorio e il dotto Pio
I lavori del convegno si sono prof. Francesco Testa. Romano, attuale Assessore
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di sinergie operative finaliz-
zate alle possibilità di garan-
tire reali risposte alla solu-
zione della 'residenzialità'
in genere e, con particolare
riferimento, a quella degli
stu4enti universitari".
L'obiettivo finale, in pratica,

+.."è quello di favorire tutti in-
sieme la qualità dell'abitare
e della vita sociale e di mi-
gliorare l'efficacia della ge-
stione del patrimonio mlmO-
biliare e urbanistico pubbli-
co.' Ospite d'onore del-
l'evento è stato il PresiJien-
te Nazionale Federcasa Lu-
ciano Cecchi, che è interve-

c '.

n~to~r4ibattitocon una sua
reètUre,aal tema "La Casa
:sociafeiq4alia: problemati-
che e ,prQ,spettiye;". La tela-
zione ihtrb'duttiva dal titolo
"Un ruolo ri~ov;ò per gli LIsti-
tuti Autonomi per le Case
Popolari" è stata invece affi-

Regionale alle Politiche del- scambio di idee e di espe- data al Commissario Straor-
la Casa. rienze, volta ancora una vol- dinario IACP di Campobas-
I vertici dell'Ateneo fanno ta ad ampliare le prospettive so, Avv. Stefano Sabatini.
sapere che si è trattato di di collaborazione e rafforza-
"una preziosa occasione di re ulteriormente la creazione Agostino Natilli
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